



2018 10 09

Gemeindemitteilungen Nr. 16/2018

Straße „Obertal“; Asphaltierungsarbeiten

Am **Dienstag, 16. Okt. 2018**, um **7.00 Uhr** wird mit den Asphaltierungsarbeiten im Obertal begonnen. Da beim Haus Hofrotte 13 (Fa. Grubner) begonnen wird, muss der Abschnitt bis zur Brücke zum Anwesen Krickl bis Mittag für den Verkehr **gesperrt** werden. Die Sperre gilt also so lange, bis die Brücke zum Anwesen Siegfried Krickl asphaltiert ist; denn dann kann über die Siedlung Obertal in Richtung Ort (oder umgekehrt) ausgewichen werden.

Es wird ersucht, der Straßensperre Verständnis entgegenzubringen. Danke!

Terminplanung für 2019

Vereine, Gruppierungen, Körperschaften usw. werden ersucht, Termine, welche für das Jahr 2019 geplant und bekannt sind, ehebaldigst auf dem Gemeindeamt bekanntzugeben, damit diverse Veranstaltungen aufeinander abgestimmt bzw. bei der Planung koordiniert werden können. Wunschtermin für die Bekanntgabe der Veranstaltung wäre spätestens der 31. Oktober 2018.

Entsorgung von Silofolien

Am Samstag, **13. Oktober 2018**, in der Zeit von 10 – 12 Uhr, können im Altstoff-Sammelzentrum Frankenfels (bei der Kläranlage) Silofolien abgegeben werden. Die Kosten pro Kubikmeter gepresster Folie betragen 6 Euro. Die Folien müssen unbedingt sauber sein, d. h. frei von Schnüren und Netzen. Sie dürfen keine Verunreinigung wie Erde, Futtermittel... aufweisen, damit sie einer Wiederverwertung zugeführt werden können. Bezüglich Absprachen oder gemeinsamen Transport kann mit **UGR Josef Hochgerner** das Einvernehmen hergestellt werden (**0676/7957511**) bzw. bittet er, dass sich jene Personen, welche Silofolien entsorgen wollen, diesbezüglich untereinander absprechen.

Friedhof; Müll

Leider muss immer wieder festgestellt werden, dass auf dem Friedhof Müll deponiert wird, der dort nichts verloren hat.

Zum Beispiel sollten Papierkartons (Schachteln) nicht neben den Abfallbehältern abgelegt werden; diese gehören zum Altpapier! Im Friedhofsbunker dürften keine Holz- und Plastiksteigen, kein Metall usw. landen, weil diese Abfälle nicht verrotten.

Grundsätzlich ergeht die Bitte, speziell vor Allerheiligen auf dem Friedhof verstärkt auf Ordnung und Sauberkeit zu achten. Im Übrigen darf spezieller Abfall auch daheim entsorgt werden. Für das Bemühen um eine saubere Friedhofsanlage wird gedankt!

Bgm. Ernst Kulovits eh.